

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 13 juin 2013

Salvepar investit dans Latin America Power

Salvepar s'est engagé à investir un montant de 7 m\$ dans la société Latin America Power ("LAP"), un développeur et opérateur de projets d'énergie renouvelable à base hydroélectrique et éolienne au Chili et au Pérou.

Cet investissement est réalisé à l'occasion d'une augmentation de capital menée par les principaux actionnaires de LAP, dont P2 (*joint-venture* entre Patria Inverimentos, membre du Blackstone Group et Promon SA, acteur majeur de l'ingénierie d'infrastructure au Brésil).

La croissance importante de l'industrialisation du Chili et du Pérou a créé la nécessité d'une augmentation de long terme de leur capacité de génération d'électricité. En outre, ces deux pays cherchent à augmenter la contribution des énergies renouvelables dans leur mix énergétique via des mesures incitatives pour ce type de projet. La stratégie de LAP consistera à acquérir et développer, puis exploiter, des projets de taille moyenne dans ces deux pays.

LAP emploie 65 personnes, exploite actuellement une capacité de 33 MW, et dispose de 10 projets représentant une puissance de près de 700 MW, dont plusieurs sont à un stade avancé.

Salvepar est heureux de soutenir LAP dans ses efforts continus pour devenir l'un des principaux producteurs d'énergie renouvelable au Chili et au Pérou dans les années à venir.

A propos de Salvepar :

Salvepar, détenue à 92% par le groupe Tikehau, est une holding d'investissement cotée à Paris au compartiment C. Salvepar mène une politique active de prises de participations minoritaires et de moyen terme dans des sociétés cotées et non cotées.

www.salvepar.fr

Contact presse :

Image 7 : + 33 1 53 70 74 70

Grégoire Lucas - glucas@image7.fr

Estelle Guillot-Tantay - egt@image7.fr